

# **Discours de passation de service** **CEG d'Excellence de Grand-Popo**

Monsieur le Représentant du  
DDESTFP,

Chers collègues,

Chers apprenants,

Chers parents d'élèves,

Chers membres du personnel  
administratif et de service,

Chers invités,

Chers amis de la communauté de  
Grand-Popo,

C'est avec une émotion particulière que  
je me tiens devant vous aujourd'hui, à  
l'occasion de cette cérémonie de  
passation de service, pour tourner une  
page importante de ma vie  
professionnelle et personnelle.

J'ai eu l'honneur d'être le tout premier  
Directeur du CEG d'Excellence de

Grand-Popo, et pendant sept ans, j'ai consacré toute mon énergie, tout mon temps et toute ma passion à la réussite de notre collège.

Ensemble, nous avons relevé de nombreux défis :

- . Trois fois sur quatre, nous avons enregistré un taux de réussite de 100 % au BEPC.
- . Deux fois sur quatre, notre établissement a produit le premier du département au BEPC,
- . et une fois, le quatrième du Bénin tout entier.

Ces succès, qui font aujourd'hui la fierté de Grand-Popo, sont le fruit d'un travail acharné, d'une collaboration sincère, et d'un engagement sans faille de tous : enseignants, apprenants, parents d'élèves, agents de service,

restauratrices, chauffeurs, conducteurs de taxi-moto, riverains et tous ceux qui, de près ou de loin, ont apporté leur pierre à l'édifice.

Nous avons su, contre vents et marées, garder une ambiance de travail harmonieuse, soudée et motivante, malgré les obstacles. Parfois, il a fallu supporter l'incompréhension, essuyer le mépris, ou même puiser dans nos ressources personnelles pour assurer le fonctionnement du collège. Nous avons fait des sacrifices, mais chaque effort a eu du sens grâce à l'esprit de famille qui règne ici.

Aujourd'hui, alors que je quitte mes fonctions de Directeur, mon plus grand regret est de devoir m'éloigner – même un peu – de cette belle communauté que nous avons créée ensemble.

Je garderai en mémoire chaque sourire d'élève, chaque geste d'entraide, chaque victoire partagée. Chacun d'entre vous, enseignants, élèves, parents, agents de sécurité, restauratrices, riverains, transporteur restera pour moi une source d'inspiration et d'attachement.

Je pars, mais je ne serai jamais loin. Je reste disponible et prêt à servir, chaque fois que l'on fera appel à moi, pour continuer à faire briller la lumière de notre système éducatif à Grand-Popo.

À mon successeur, je transmets le flambeau avec confiance et fierté, persuadé que l'avenir de notre collège est entre de bonnes mains.

Merci à tous pour votre confiance, votre soutien et votre amitié tout au long de ces sept années.

Vive le CEG d'Excellence de Grand-  
Popo,  
Vive l'éducation à Grand-Popo !  
Merci.